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Emanuel, Dios con nosotros  
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El amor vino desde el cielo a la tierra. Por esa razón, el amor divino que desciende, es 

mayor que el amor humano que asciende. El amor es una persona y tiene un rostro: Jesús. 

El Señor estaba con ellos 

En los siguientes pasajes, hay un pensamiento que se repite una y otra vez, a saber: el 

Señor estaba con ellos. 

Mas el Señor estaba con José, y fue varón próspero; y estaba en la casa de su amo el 

egipcio. Génesis 39:2. 

Pero el Señor estaba con José y le extendió su misericordia, y le dio gracia en los ojos del 

jefe de la cárcel. Génesis 39:21. 

No necesitaba atender el jefe de la cárcel cosa alguna de las que estaban al cuidado de 

José, porque Dios estaba con José, y lo que él hacía, el Señor lo prosperaba. Génesis 

39:23. 

Estaba, pues, Dios con Josué, cuya fama se divulgó por toda la tierra. Josué 6:27. 

El Señor estaba con los hombres de Judá. Éstos tomaron posesión de la región 

montañosa, pero no pudieron expulsar a los que vivían en las llanuras, porque esa gente 

contaba con carros de hierro. Jueces 1:19. 

También la casa de José subió contra Bet-el; y el Señor estaba con ellos. Jueces 1:22. 

Y Samuel creció, y el Señor estaba con él, y no dejó caer a tierra ninguna de sus palabras. 

1 Samuel 3:19. 

Y David se conducía prudentemente en todos sus asuntos, y el Señor estaba con él. 1 

Samuel 18:14. 
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Y David iba adelantando y engrandeciéndose, el Señor de los ejércitos estaba con él. 2 

Samuel 5:10. 

Y el Señor estaba con él; y a donde quiera que saliera, prosperaba. Él se rebeló contra el 

rey de Asiria, y no le sirvió. 2 Reyes 18:7. 

Y Finees, hijo de Eleazar, fue antes capitán sobre ellos; y el Señor estaba con él. 1 

Crónicas 9:20. 

Y Dios estuvo con Josafat, porque anduvo en los caminos de David su padre, y no buscó a 

los baales. 2 Crónicas 17:3. 

Todas estas cosas fueron posibles, porque Dios estaba con cada uno de estos hombres. 

Emanuel, Dios con nosotros 

He aquí, una virgen concebirá y dará a luz un hijo, y llamará su nombre Emanuel, que 

traducido es: Dios con nosotros. Mateo 1:23. 

Emanuel es el nombre de Jesús, y significa: Dios con nosotros. Emanuel, el Salvador, vino a 

la tierra. Dios está con nosotros y no en contra nuestra. En el Antiguo Testamento, el hecho 

de que Dios estuviera con determinadas personas, estaba relacionado con la ley. En el 

Nuevo Testamento, está vinculado a la persona de Jesús. Dios está con nosotros desde el 

momento en que Jesús llegó a la tierra. Por esa razón, Él nunca nos habrá de abandonar. 

Jesús no vino a este mundo para darnos leyes, sino para salvarnos. Emanuel está con 

nosotros para salvarnos y no para juzgarnos. El término “salvación” tiene un significado muy 

amplio. No sólo implica la salvación eterna, sino también la salvación en cualquier situación 

adversa de nuestra vida. 

Mas Saúl estaba temeroso de David, por cuanto el Señor estaba con él, y se había 

apartado de Saúl. 1 Samuel 18:12. 

La diferencia entre Saúl y David consistía en que Dios estaba con David, pero se había 

apartado de Saúl. A raíz de este pasaje, hay muchos creyentes, que hoy en día, tienen 

temor que Dios se aparte de ellos y los abandone. Sin embargo, esto no puede suceder en 

la dispensación de la gracia, puesto que Emanuel llegó a la tierra. “Dios con nosotros” pasó 

a ser el estado permanente en nuestra vida, por medio de Jesús. Dios está 

permanentemente con sus hijos y sus hijas. La obra de Jesús lo hizo posible. Dios nunca 

nos habrá de dejar o abandonar, porque Emanuel (Dios con nosotros) llegó a la tierra. 

Dios nunca nos habrá de dejar o abandonar, porque Emanuel (Dios con nosotros) 

llegó a la tierra. 

En el pensamiento hebreo, la expresión “Dios con nosotros” es sinónimo de: “éxito en todos 

los emprendimientos”. Los israelitas sabían, que si Dios estaba con ellos, habrían de ganar 

las batallas, aunque ellos fuesen una minoría en relación al ejército enemigo. Si entendemos 

que Dios está con nosotros, para bendecirnos y no para juzgarnos, para ayudarnos y revertir 

a nuestro favor cualquier situación por más difícil que parezca, seremos iguales a hombres 

como José, quien tenía éxito en todo lo que emprendía. Dios está con nosotros para 

ayudarnos. Por esa razón, es imposible que Él esté contra nosotros. Dios está con nosotros 
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para ayudarnos y bendecirnos y no para juzgarnos. Jesús cumplió con la totalidad de la ley. 

Él cargó sobre sí mismo en la cruz, todo el juicio y la maldición que nos hubiese 

correspondido a nosotros. Al morir en la cruz, Él se hizo maldición por nosotros. Luego de su 

obra consumada, solo resta la gracia. El nuevo pacto de la gracia comienza después de la 

muerte de Jesús en la cruz. Jesús murió bajo la ley y cumpliendo con todos los requisitos 

que ella exigía. Por esa razón, nosotros no tenemos que cumplir ningún requisito más. La ley 

no fue dada a los hombres para que la cumplieran, sino para indicarles hacia la persona de 

Jesús y mostrarles la necesidad de un Salvador. El propósito de la ley fue llevar a los 

hombres hacia Jesús. 

Emanuel, la gran diferencia 

Hay muchos creyentes, que citan las palabras de Job: “El Señor dio y el Señor quitó” (LBLA), 

en referencia a que Dios da y quita cosas. Dios sólo nos da y no nos quita nada. Pero, si hay 

algo que nos quita, es el pecado y la enfermedad. Él nos da la salvación y quita nuestro 

pecado. Él nos da la sanidad y quita nuestra enfermedad. Job no podía saber esto, pues no 

tenía a Jesús. Job vivía en la época del Antiguo Testamento y antes de la cruz. 

¿No le has cercado alrededor a él y a su casa y a todo lo que tiene? Al trabajo de sus manos 

has dado bendición; por tanto, sus bienes han aumentado sobre la tierra. Pero extiende 

ahora tu mano y toca todo lo que tiene, y verás sino blasfema contra ti en tu misma 

presencia. Job 1:10 y 11. 

En aquel momento, Satanás podía presentarse delante de Dios y hablar con Él acerca de 

Job. Esto era así, porque al pecar, Adán entregó su señorío en las manos de Satanás. Por 

esa razón, Satanás tenía acceso a la presencia de Dios y utilizaba esa ventaja para acusar 

al ser humano. En realidad, ese era el lugar que le hubiese correspondido a Adán. Pero, 

Jesús, el último Adán, tomó el lugar que tenía el primer Adán y recuperó el señorío. Jesús, 

limpió las regiones celestiales, con su propia sangre. Esa es la razón por la cual, Satanás no 

tiene más acceso a la presencia de Dios. Luego de la caída en el pecado, Satanás recibió de 

las manos de Adán, el derecho a entrar a la presencia de Dios. Hoy en día, es Jesús quien 

ocupa ese lugar. 

Dado a que Dios está con nosotros, Él está siempre cerca 

El versículo 10 del pasaje que acabamos de considerar, representa la protección divina sin 

Jesús. El diablo insta a Dios a que quite su mano protectora sobre Job. El problema que 

existía en aquel momento, era que Jesús, Emanuel-Dios con nosotros, no estaba 

permanentemente sobre las personas. Por esa razón, es que Satanás pudo traer infortunio 

sobre la vida de Job. El versículo 11, nos muestra un cuadro de una vida sin Jesús. Job, si 

bien era temeroso de Dios y hacía el bien, vivía sin Jesús. Lo que le sucedió a Job no puede 

volver a suceder hoy en día, a causa de Emanuel. Dios está con nosotros. Dios está siempre 

cerca de nosotros. Si Dios está cerca de nosotros, también está su protección. En el antiguo 

pacto, los seres humanos debían ofrecer sacrificio, para poder acercarse a Dios. Sin 

embargo, con la llegada de Jesús a la tierra, fue Dios quien se acercó a nosotros. Emanuel 

fue sacrificado por nosotros, de esa manera Dios está siempre en nuestra cercanía. La 

palabra hebrea que se traduce como “sacrificio” es: korban, y significa: acercarse. Cada vez 

que los israelitas ofrecían sacrificio, tenían la posibilidad de acercarse a Dios. Sin embargo, 
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ahora, en la persona de su hijo Jesucristo, es Dios quien se acercó a nosotros. El amor 

divino se acercó a nosotros. 

El significado de la palabra Emanuel es: Dios con nosotros. Precisamente por el hecho de 

que Dios se acercó a nosotros, Él está siempre cerca. 

Resumen: 

El nombre Jesús significa: Dios con nosotros. Dios está siempre cerca nuestro en la persona 

de su hijo Jesucristo. 

Oración y confesión personal: 

Gracias Jesús porque tú eres Emanuel: Dios con nosotros. Tú estás con nosotros, tú estás 

siempre en nuestra cercanía. Estamos bajo la protección divina, y no hay absolutamente 

nada que nos pueda apartar del amor del Padre y de su cercanía. Jesús, ayúdanos a 

recordar cada día, que estás con nosotros y permaneces en nuestra cercanía. Gracias 

Padre celestial, que te has acercado a nosotros en la persona de tu Hijo Jesucristo. ¡Amén! 

 

 

 

 

 

¿Ha sido Usted bendecido por esta enseñanza? Le animamos 
a compartirnos un breve testimonio o agradecimiento, es una 
manera de bendecirnos a nosotros y a otros: 
gracia@iglesiadelinternet.com 
ministerio@iglesia-del-internet.com 
 
 

Donaciones, transferencias bancarias: 
 

"Si nosotros sembramos entre vosotros lo espiritual, ¿es gran 
cosa si segáramos de vosotros lo material? 1. Corintios 9:11 

 
Beneficiario: Familienkirche 
Código Postal: 8640    Ciudad: Rapperswil  
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059 
Banco: Bank Linth LLB AG       
BIC/SWIFT: LINSCH23 
Código Postal: 8730   Ciudad: Uznach 
País: CH (Suiza) 

 
 
Más información en: 
www.iglesiadelinternet.com/donaciones 
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